

SPORTAKROBATIK

Ein Dutzend Goldmedaillen

Bei den NÖ-Landesmeisterschaften wusste die Union ihren Heimvorteil zu nutzen.

VON FABIAN POLLAND

Die niederösterreichischen Landesmeisterschaften fanden in diesem Jahr in der Kremser Sporthalle statt. Diesen Heimvorteil konnten die Sportakrobatinnen der Union Sportakrobatik Krems durchaus nutzen – insgesamt gaben 26 Formationen der Union ihr Bestes. Am Ende durfte sich der Verein über ein Dutzend Goldmedaillen freuen. Neben den Darbietungen der Sportlerinnen in den je-

weiligen Kategorien wurde das Wochenende durch Showeinlagen von Gruppen aus dem Verein und einer Vertikaltuchshow des Vereins Liberty Bound abgerundet. Auch drei bronzene Ehrensportabzeichen wurden durch den Präsidenten der Sportunion Niederösterreich, Raimund Hager, vergeben – Jasmin Pflügl, Sonja Pirker und Matthias Jascha wurden für ihre langjährige Tätigkeit im Verein



▲ Die Union Sportakrobatik Krems durfte sich beim Heimevent über zwölf Goldmedaillen freuen. Im Bild: Trainerin Denise Jascha, Elena Kellner, Elena Kellner, Livia Haizinger, Mia Louisa Eichinger, Jasmin Pflügl, Sabrina Czihak (hinten), Milena Haag, Celina Loidl, Malou Rosifka.

Foto: privat

ausgezeichnet. In der höchsten Kategorie zeigten Celina Hoidl und Livia Haizinger drei Küren und sicherten sich am Ende sowohl die Goldmedaille im Cup als auch in der Landesmeisterschaft. Bei den „Junioren 2“ gingen das Paar Malou Rosifka und Sabrina Czihak sowie das Trio Alina Leuthner, Emma Kenyo und Elena Lill als Sieger hervor. Auch in der Kategorie „Jugend 1“ freute sich sowohl das Damen-

paar Alma Birngruber und Eila Inari Haydn als auch die Damengruppe Alma Rohrauer-Krenn, Ella Geppel und Nia Rosifka über die Goldmedaille. Vom Siebertreppchen in der „Jugend 2 Paare“ strahlten Milena Mistelbauer und Paula Prankl, bei den Mixpaaren Lina Hager und Elias Köberl. Eleonore Maar und Franziska Prinz freuten sich über Gold in der Kategorie „Jugend 3 Paare“.